
Subject: es geht bergab...
Posted by harry on Mon, 02 Jun 2008 09:23:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trotz mehr als 2,5 Jahre Fin immer wieder flankiert von Minox, muss ich leider feststellen dass
besonders meine Tonsur in letzter Zeit lichter und lichter wird, keine Chance das umzukehren...  
Ich habe eigentlich kein schnell voranschreitenden HA deswegen sollte ja Fin auch ganz gut
wirken...
Ich frage mich immer wie MSD in den Studien auf so gute Ergebnisse kommt...
Bis HM mal ausgereift ist, ist wohl schon zu spät...
Ach verdammt!

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by ShiSha_Shlumpf on Mon, 02 Jun 2008 09:44:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

-sehe ich auch so! -es gibt hier im forum kaum mehr berichte über erfolge mit den genannten
medikationen! -oder dann sind des nur kurzlebige erfolge! -aga kann man wohl nur über einen
gewissen zeitraum von max. 4-5 jahren erfolgreich bekämpfen! -bei den meisten geht das
aga-problem bereits nach einem jahr wieder munter weiter!!! -die msd-studie klingt auf im ersten
moment vielvesprechend aber die realität ausserhalb solchen (gefakten???) studien sieht leider
gottes anders aus! -wahrscheinlich wird erst die nächste generation frei von haarausfall sein!
-wahrscheinlich sind wir alle einfach 50 jahre zu früh auf dieser welt gelandet  
-ich glaub auch nicht, dass die Haar-Multiplikation in den nächsten 10 jahren genügend
ausgereift ist um dem haarausfall ein für allemal den garaus zu machen...

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by Sonic Boom on Mon, 02 Jun 2008 09:59:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also mir hat Fin bis heute (8 Jahre) gut geholfen (Verdichtung und HA Stop). Hab eben immer nur
Porpecia genommen, kein ausländisches Präparat sonst nix. (nur mal anfangs 8-9 Monate
Minox). 
 
@ Harry: Revivogen, Fltuagel oder Spiro mal ausprobiert? Vielleicht klappt's damit.  
Wünsch dir jedenfalls viel Glück!!!!

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by harry on Mon, 02 Jun 2008 10:04:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Interesant bei der Propecia-Studie ist:
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"Nach 2 Jahren konnte bei über 80% der Teilnehmer der HA gestoppt werden."

In der 5-Jahres-Studie sind es plötzlich dann 90 %.

Die Fünf-Jahres-Studie geht aus der 2-Jahres-Studie hervor, d.h. einige Probanden haben
freiwillig verlängert.
Natürlich liegt nahe, dass gerade die verlängert haben, bei denen die Therapie angeschlagen
hat...

Ich frage mich auch, ob Probanden, die z.B. nach einem Jahr aus der 2-Jahres-Studie mangels
Wirksamkeit ausgestiegen sind berücksichtigt wurden. Weiß da jemand mehr?
Solche Faktoren würden das gute Studienergebnis ganz schön nach unten korrigieren.

Tatsache ist aber auch, dass Fin bei manchen Leuten wahre Wunder bewirkt. Wenn man
wüsste warum, dann wäre man schon einen großen Schritt weiter.

HA ist eine hochkomplexe Angelegenheit...leider 

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by Foxi on Mon, 02 Jun 2008 13:51:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und hat dir Minox geholfen? (flankiert!!!)

ein Bericht
 http://www.hairlosstalk.com/interact/viewtopic.php?f=28& t=46309
Foxi

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by haarakiri1 on Mon, 02 Jun 2008 16:13:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tja leider hilft bei vielen weder Fin noch Minox. Der HA ist wohl einfach zu komplex und auch von
anderen Faktoren abhängig, als dass man ihn einfach mit Fin & co besiegen könnte.

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by Michi85 on Mon, 02 Jun 2008 19:15:27 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Bei mir ist es ähnlich... Fin hat nach 1,5 Jahren subjektiv noch immer keinen nennenswerten
effekt in sachen HA-Stop bei mir erzielt.

Seit über einen Monat benutze ich aber jetzt Revivogen und habe erstmals  das Gefühl, dass
sich mein Haarasufall bessert.

Also wenn du den HA noch bekämpfen möchtest dann lege ich dir Revivogen ans Herz.

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by Michi85 on Mon, 02 Jun 2008 19:37:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ShiSha_Shlumpf schrieb am Mon, 02 Juni 2008 11:44-sehe ich auch so! -es gibt hier im forum
kaum mehr berichte über erfolge mit den genannten medikationen! -oder dann sind des nur
kurzlebige erfolge! -aga kann man wohl nur über einen gewissen zeitraum von max. 4-5 jahren
erfolgreich bekämpfen! -bei den meisten geht das aga-problem bereits nach einem jahr wieder
munter weiter!!! -die msd-studie klingt auf im ersten moment vielvesprechend aber die realität
ausserhalb solchen (gefakten???) studien sieht leider gottes anders aus! -wahrscheinlich wird erst
die nächste generation frei von haarausfall sein! -wahrscheinlich sind wir alle einfach 50 jahre zu
früh auf dieser welt gelandet  
-ich glaub auch nicht, dass die Haar-Multiplikation in den nächsten 10 jahren genügend
ausgereift ist um dem haarausfall ein für allemal den garaus zu machen...
Also ich finde, dass hier Finasterid viel schlechter wegkommt als es wirklich ist.
Was ist dem den Leuten die ihren HA erfolgreich damit bekämpfen und es nichtmehr nötig
haben sich hier aufzuhalten.
Die tatsächliche Erfolgsqutoe kann man m.E. aus diesem Forum nicht erschließen.

HM kann schon in 2-3 Jahren erhältlich sein. Es ist aber alles Spekulation weil die zust. Firmen
einfach keinen Infos rausrücken.

Subject: Re: es geht bergab...
Posted by humboldt on Mon, 02 Jun 2008 21:14:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

harry schrieb am Mon, 02 Juni 2008 11:23Bis HM mal ausgereift ist, ist wohl schon zu spät...
Ach verdammt!
Warum zu spät?! Wenn HM wirklich in naher Zukunft funktionieren sollte, kann selbst ein NW 7
wieder zugepflastert werden! Die DHT-unempfindlichen Haare aus dem Haarkranz werden doch
"multipliziert"...  
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